



## La CHS firma un convenio de colaboración con el Ayuntamiento de Lorquí

<u>22.octubre.2024.-</u> El presidente de la Confederación Hidrográfica del Segura, Mario Urrea, acompañado por el Comisario de Aguas Adjunto, Adolfo Mérida y el alcalde de Lorquí, Joaquín Hernández, han firmado un convenio de colaboración entre ambas administraciones. El acuerdo atañe a diversas actuaciones de conservación y mantenimiento de cauces en el término municipal de Lorquí en el ámbito urbano y periurbano.

Este acuerdo conllevará la cooperación entre la CHS y el consistorio para la conservación y mantenimiento de los cauces, tanto en tramos urbanos y periurbanos (de competencia municipal), compromiso que adquirió el equipo actual de la Confederación hidrográfica del Segura como apoyo a los distintos municipios de la cuenca y en cumplimiento de la Instrucción dictada en 2020 por el Secretario de Estado de Medio Ambiente.

El citado convenio es el primero que se suscribe, de esta naturaleza, entre el organismo de cuenca y una administración local, de tal manera que en los próximos días se procederá asimismo a la firma con otros ayuntamientos que lo solicitaron.

Las actuaciones están previstas se inicien en el año 2025.

Finalmente, la reunión ha transcurrido en un clima de colaboración entre ambas administraciones.

prensa@chsegura.es